



Santiago, 25 de Septiembre del 2020

## CARTA DE AGRADECIMIENTO

Querida comunidad alcazariana:

Les queremos comunicar y a la vez agradecer todo el esfuerzo y apoyo demostrado durante el desarrollo de la campaña de “ayuda de las familias alcazarianas”, en tiempos de Covid que se da oficialmente por finalizada el pasado lunes 21 de Septiembre.

Queremos reconocer especialmente la labor del cuerpo de profesores, equipo directivo y las directivas de cursos, tanto de apoderados como de estudiantes, que trabajaron codo a codo con nosotros, motivando y destinando sus mejores esfuerzos para superar la meta propuesta.

De igual manera, no podemos dejar de agradecer el incalculable aporte realizado por el Centro de Padres y Apoderados que contribuyó con la suma de **\$1.000.000** de pesos a nuestro objetivo.

Finalmente, hoy con mucha felicidad y orgullo del espíritu solidario que caracteriza a nuestra comunidad, les informamos que la meta superó ampliamente nuestra expectativas, reuniendo la suma total de **\$4.312.113 pesos.-**

Gracias nuevamente a todas las familias que colaboraron en esta campaña, que no tiene otro fin más que ayudar a las familias “alcazarianas” que requieren de nuestro apoyo, en estos tiempos tan difíciles de pandemia.

Reciban todos y todas un afectuoso saludo.  
Se despide atentamente,

**Centro de Alumnos 2020**